



"Con el nombre de Al-lah, el suelo de nuestra tierra, con la saliva de alguno de nosotros, se cura con ello nuestro enfermo, con el permiso de nuestro Señor".

De 'Aisha, que Al-lah esté complacido con ella, que el Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, si alguien se quejaba de algo, de una llaga o herida, el Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, con sus dedos así, y Sufyan Ibn 'Uyainah el narrador, ponía su dedo óndice en la tierra y después lo levantaba, decía: "Con el nombre de Al-lah, el suelo de nuestra tierra, con la saliva de alguno de nosotros, se cura con ello nuestro enfermo, con el permiso de nuestro Señor".

[Hadiz auténtico (sahih)] [Registrado por Al-Bujari y Muslim]

El Profeta, que la misericordia y la protección de Al-lah sean con él, si alguien se ponía enfermo, o tenía alguna herida o similar, tomaba de su saliva en su dedo índice, y después lo ponía en la tierra, siendo que se pegaba algo de ella en su dedo, y después lo pasaba por donde estaba la herida o por el enfermo y decía: "Con el nombre de Al-lah, el suelo de nuestra tierra, con la saliva de alguno de nosotros, se cura con ello nuestro enfermo, con el permiso de nuestro Señor".

<https://sunnah.global/hadeeth/es/show/6113>

